



L'ESPACE BIEN-ÊTRE

Accordez vous un moment de détente dans un cadre naturel et relaxant

Ouvert tous les jours de 10h à 20h

LES SOINS

Massage du corps (60 minutes)	110€
Massage du corps en duo (60 minutes)	220€
Massage future Maman - à partir du 4ème mois (60 minutes)	110€
Gommage corps (30 minutes) + massage corps (30 minutes)	110€
Gommage corps (30 minutes) + massage corps (60 minutes)	150€
Soins du visage (30 minutes) + massage du corps (30 minutes)	110€
Soins du visage (30 minutes) + massage du corps (60 minutes)	150€
Gommage corps (30 minutes) + soins du visage (30 minutes) + massage corps (60 minutes)	185€
Rituel Précieux	200€
Gommage corps (30 minutes) + enveloppement (30 minutes) + massage corps (60 minutes)	

LE SAUNA

Privatisation Spa (accès sauna) de 1 à 4 personnes

30 €/Heure


Les réservations pour les prestations ou l'entrée au sauna doivent être effectuées auprès de la réception.

L'accès à l'espace bien-être est interdit aux - de 18 ans.

Délai d'annulation gratuite d'un soin jusqu'à 24 heures avant votre arrivée.

Passé ce délai, une facturation correspondant au soin sera appliquée.

Le temps des prestations indiqué comprend le temps de déshabillage et d'habillage ainsi que le temps de préparation.



DETAILS DES MASSAGES ET SOINS

Massage Californien 110€

Une approche globale qui élimine anxiété, tensions et stress pour une meilleure connaissance et acceptation de son corps. Agit sur l'esprit, le corps et l'émotion.

Massage Suédois 110€

Massage dynamique et raffermissant pour les muscles et les articulations. Son effet tonifiant et relaxant favorise la circulation sanguine et lymphatique ainsi que l'élimination des toxines. Solution la plus rapide pour soulager les courbatures, évacuer le stress ainsi que les tensions musculaires.

Massage Shiatsu 110€

Pressions des doigts, lissages, étirements au niveau des points réflexes de l'organisme. Procure une grande détente, un apaisement, supprime la fatigue et le stress.

Massage aux Bambous 110€

Massage deep tissue, permet une bonne décontraction musculaire du dos, des jambes. Elimine les tensions.

Réflexologie 110€

Ce soin permet de rééquilibrer les énergies pour combattre le stress, la fatigue et les tensions. Il favorise la détente, la bonne circulation et l'élimination des toxines.

Multi-modelage Relaxation 110€

Du "sur-mesure" pour une relaxation optimale en mixant Shiatsu, Suédois, Californien et Réflexologie.

Massage aux pierres chaudes 110€

Pose des Pierres volcaniques chauffées à 50 degrés pour drainer, éliminer les toxines, les tensions musculaires. Puis massage avec les pierres. Une grande détente assurée.

Rituels précieux 200€

Chaque rituel comprend : un gommage de 30 mn, un enveloppement de 30 mn et un massage de 60 mn.

AFRIQUE TONIQUE

Un voyage tonique, énergisant et hydratant. Ce massage vise la détente et la revitalisation. Gommage Massaï au Poivre noir tonique chauffant 30 mn, enveloppement 30 mn Baume de soleil au Miel et Beurre de Karité hydratant et Massage à l'Huile de Macadamia ou Seringa.

SECRÈTE AMAZONE

Une immersion dans la forêt, un voyage sensoriel fleuri et des manœuvres qui vont suggérer les méandres du fleuve Amazone.

Gommage 30 mn aux grains de Guarana senteur Marcacoja offre une sensation de fraîcheur et texture soyeuse, suivi d'une exfoliation incomparable aux grains de guarana.

Enveloppement 30 mn à la Fleur d'Hibiscus aux senteurs de fruits exotiques et une texture soyeuse pour un hydratant intense et Massage à l'Huile d'Andiroba, permet une relaxation totale des muscles et apaise les tensions.

ORIENT VOLUPTÉ

Un soin décontractant et purifiant. Ce rituel oriental vous apportera un moment d'évasion pour l'esprit et des sens.

Gommage 30 mn au savon noir au gant de Kessa, enveloppement 30 mn au beurre de karité et Massage traditionnel à l'huile d'argan délicate au Jasmin.



THE WELLNESS AREA

Give yourself a moment of relaxation in a natural space
Open every day from 10am to 8pm

CARES

Body massage (60 minutes)	110€
Body massage in duo (60 minutes)	220€
Massage mother to be - from the 4th month (60 minutes)	110€
Body scrub (30 minutes) and body massage (30 minutes)	110€
Body scrub (30 minutes) and body massage (60 minutes)	150€
Face care (30 minutes) and body massage (30 minutes)	110€
Face care (30 minutes) and body massage (60 minutes)	150€
Body scrub (30 minutes), face care (30 minutes) and body massage (60 minutes)	185€
Precious Ritual	200€
Body scrub (30 minutes) + wrapping (30 minutes) + body massage (60 minutes)	

SAUNA

Private booking spa (sauna entrance) to 1 to 4 people	30€/hour
---	----------

Reservations for services or admission to the sauna must be made at reception.

Access to the wellness area is forbidden to under-18s.

Treatments can be cancelled free of charge up to 24 hours before arrival.

After this time, the treatment will be billed.

The time indicated for services includes undressing and dressing time preparation time.



DETAILS ABOUT MASSAGES AND TREATMENTS

Californian massage

110€

A global approach that eliminates anxiety, tension and stress for a better understanding and acceptance of the body. Acts on mind, body and emotions.

Swedish massage

110€

Dynamic, firming massage for muscles and joints. Its invigorating and relaxing effect promotes blood and lymph circulation and the elimination of toxins. The quickest way to relieve aches and pains, relieve stress and relieve muscular tension.

Shiatsu massage

110€

Finger pressure, smoothing and stretching on the body's reflex points. Provides deep relaxation and soothing, eliminates fatigue and stress.

Bamboo massage

110€

Deep-tissue massage to relax back and leg muscles. Eliminates tension.

Reflexology

110€

This treatment rebalances energies to combat stress, fatigue and tension. It promotes relaxation, good circulation and the elimination of toxins.

Multi-modeling Relaxation

110€

Tailor-made for optimum relaxation, combining Shiatsu, Swedish, Californian and Reflexology.

Hot stone massage

110€

Placement of volcanic stones heated to 50 degrees to drain and eliminate toxins and muscular tension. Then massage with the stones. Great relaxation guaranteed.

Precious rituals

200€

Each ritual includes a 30-minute scrub, a 30-minute body wrap and a 60-minute massage

AFRICA TONIC

A toning, energizing and moisturizing journey. This massage aims to relax and revitalize.

30-minute Massai scrub with warming black pepper tonic, 30-minute body wrap with honey sun balm and moisturizing shea butter and massage with Macadamia or Seringa oil.

SECRET AMAZON

An immersion in the forest, a sensory voyage of flowers and maneuvers that suggest the meanders of the Amazon River.

30-minute Marcacoja-scented Guarana grain scrub offers a sensation of freshness and silky texture, followed by an incomparable Guarana grain exfoliation.

30-minute Hibiscus Flower Body Wrap with exotic fruit scents and a silky texture for intense moisturizing, and Andiroba Oil Massage for total muscle relaxation and tension relief.

ORIENT VOLUPTÉ

A relaxing and purifying treatment. This oriental ritual provides a moment of escape for the mind and senses.

30-minute scrub with black soap and Kessa glove, 30-minute shea butter body wrap and traditional massage with delicate Jasmine argan oil.